今後の川俣駅前はどうなるの?

平成28年1月21日竣工式を終えた川俣駅は翌々日の1月23日始発から使用が開始されました。エレベーターの付いた駅として皆様に愛されております。このエレベーターの付いた東口と西口を結ぶ自由通路は、エレベーターも含めて24時間使用できるようになっております。



駅完成式典 テープカット

西口ロータリーは?

西口にロータリーが出来ましたが、西口のロータ リーは群馬県が資金を出して完成させたものです。 実は、昨年7月下旬に知事選挙が終わってようやく 「ほっとした知事」に県職員から副町長の推薦をお 願いに行ったときの話ですが、知事に多額の資金を 出して戴いておりますから、駅舎の完成に合わせて 西口に「ようこそ群馬へ」の群馬県知事名の入った 記念碑を建てたいと申し入れをしました。ところが 大澤知事は私の申し入れを「せっかくだが私は望ま ないよ。むしろ建てないで欲しい。そんな事の為に 知事をやっているのではない。どうかその資金をも っと有効に使いなさい」とたしなめられました。こ の話は知事と私だけがいる密室のやりとりですが、 今初めて知事の素晴らしい人間性を垣間見ることが 出来るエピソードとして紹介いたします。

駅舎は

駅舎と東口のロータリーは国の補助を受けて町が整備をするものです。実は、ここにも逸話があります。県の職員も国の職員もまさかエレベーター付きの駅舎を造るとは思っていなかったのです。ところが「あれよ」という間に町の申請通りに補助金が付き、とうとう完成してしまいました。明和町の職員の熱意がそうさせたのだと思います。



駅完成式典 くす玉開き

東口は?

東口のロータリーは今年10月末までには完成します。そして、東口の進入口にJA梅島支所がありますが、この度 佐貫支所・千江田支所を統合して、現在の梅島支所の西側に三支所の合同支所が出来ます。東口駅前の顔がJAの新しい支所となります。そして進入路も現在よりも広くなり皆様が使いやすくなります。

待合室は?

西口の旧駅舎跡にトイレ・観光案内所・待合室が

出来ます。国の補助対象として計画されております。 今年の夏頃から工事が始まります。



旧駅舎跡に出来るトイレ・観光案内所・待合室の外観図

もっと使いやすい駅に!

もっと、もっと使いやすい駅を目指して取付道の整備、進入路の整備、周辺整備へとつなげて行きます。どうぞご期待下さい!

平成28年4月22日

明和町長冨塚もとすけ